

Chères adhérentes et chers adhérents,

Bonjour à tous,

Déjà plus de deux mois que 2022 s'est installée avec l'espoir de vivre une belle année en toute liberté.

Nous attendions ce moment depuis longtemps et c'est timidement que les rencontres entre les adhérents ont repris.

L'hiver s'est déroulé avec toutes ses intempéries laissant bientôt place aux belles journées printanières que le Kreiz-Ker mettra à profit avec tous les évènements prévus jusqu'en juin.

I. Un point sur les activités :

Les salles sont restées ouvertes et les activités maintenues dans le respect des conditions sanitaires en vigueur.

➤ Tout d'abord dans les salles de Park Névez nous retrouvons :

- Catherine, toutes les semaines, qui dispense ses cours de gymnastique,
- Carola qui a retrouvé son groupe assidu au « brain-gym »,
- Jean Gestin qui anime la danse bretonne tous les mercredis,
- Et Gisèle, qui reste fidèle à ses cours bien fréquentés de danse en ligne, le vendredi après midi.

➤ Tout le long de la semaine la salle du Kreiz-Ker est occupée :

Le lundi :

- Les habituées de l'atelier aiguilles prennent plaisir à se retrouver chaque semaine.
- L'après-midi, tous les quinze jours, Annick initie un groupe de 17 débutants à l'informatique avec l'aide des « 2 Gérard »
- En soirée, lors de la généalogie Gérard et Nelly répondent aux questions des participants à la recherche de leurs racines.

Le mardi :

Chaque semaine, le matin, Gérard B. et Gérard M. apportent une aide personnalisée en informatique à quelques personnes.

Le mercredi :

Reprise du cartonnage et du scrapbooking, en alternance tous les 15 jours.

Le jeudi :

Le 3^{ème} après-midi de chaque mois, les passionnés de l'art floral prennent plaisir à retrouver le Kreiz-Ker pour créer de belles compositions florales avec l'assistance de Sylviane et d'Annick.

Le vendredi :

- L'après-midi, l'atelier de tableaux de sable (Sylviane) et le scrabble (Michelle) se relaient un vendredi tous les quinze jours.
- En parallèle, le tarot et la belote complètent la semaine.

➤ A l'extérieur :

Les jeux de boules, chaque mercredi et les cyclos, chaque lundi, ainsi que la marche du mardi (10 km) et du vendredi (4 km) ont gardé leur rythme de rencontres.

Bien entendu toutes ces activités ont repris grâce à l'autorisation de la ville de Lannion qui applique les décisions préfectorales, la fréquentation des salles étant liée au respect des consignes sanitaires et à la vérification du passe vaccinal.

II. Un point sur les rencontres conviviales :



- **Le goûter de Noël** s'est mal déroulé. La décision de fermeture de la salle nous est parvenue au dernier moment, c'est-à-dire le vendredi à 17 heures. Le goûter n'a pas pu être servi, néanmoins les cadeaux prévus pour les octogénaires et les nonagénaires ont été remis aux intéressés.

- **Les goûters « galette des rois » et « chandeleur »** ont dû être annulés pour les mêmes raisons. Cette interdiction a pris fin le 16 février.

- Dès lors, les membres du Conseil d'Administration ont mis tout en œuvre pour organiser le « **goûter du loto** » le 19 mars prochain. Si vous souhaitez y participer inscrivez-vous très vite (à cause des achats) (coût 6 € avec 1 carton gratuit pour la participation au loto). Rendez-vous à 15 h dans la salle du Kreiz-Ker. Ce goûter clôturera la saison hivernale.

- **« La porte ouverte »** organisée précédemment courant octobre, se déroulera le 2 juin cette année. Ce sera l'occasion de se retrouver, d'admirer l'exposition de tous les ouvrages créés par les ateliers, de se renseigner sur les activités prévues à la rentrée 2022-2023 et de participer à la tombola qui clôturera la journée. Vous aurez à disposition : café, thé, chocolat, gâteaux toute la journée.

III. Les sorties à la journée :

- **Le cochon grillé à St Nic** est organisé le **jeudi 31 Mars**, au prix de 50 €. Ce tarif est établi sur la base de 50 personnes. Si le nombre d'inscrits est insuffisant nous devons soit annuler la sortie, soit augmenter la contribution de chacun car nous sommes tributaires du coût du transport. Les inscriptions seront closes le 21 mars.
- **La sortie « au fil de l'eau »** se fera le **jeudi 21 avril**. Une croisière dans l'estuaire de la Loire à raison de 79 €. Inscrivez-vous car l'autocariste nous relance pour connaître le nombre de participants.
- **Le pique-nique de la marche** est programmé le **mardi 7 juin**. Le déroulement et la destination sont encore à l'étude. Les adhérents qui pratiquent cette activité le mardi et le vendredi sont invités à y participer ainsi que les personnes qui souhaitent les rejoindre.

IV. Le voyage annuel :

Un voyage est à l'étude et pourrait se réaliser courant septembre. Une proposition nous a été faite par l'Agence SALAUN pour une semaine sur la Côte d'Azur. Le voyage se ferait par avion au départ de BREST.



Dès que l'organisation de cette semaine de vacances sera arrêtée, l'information sera disponible sur le site du Kreiz-Ker et aux permanences du lundi et jeudi.

V. Les démarches administratives :

- Courant novembre 2021 un dossier de demande de subvention a été rédigé et adressé à la Mairie de Lannion, subvention sollicitée tous les ans.
- En février, nous avons répondu à l'appel à projet de la FDVA.

Pour rappel : la FDVA (Fond de Développement de la Vie Associative) nous a accordé 2 000 € en 2019 (pour l'informatique) et 2 000 € en 2021 (pour les « 3R »).

Nous avons pensé refaire une demande en 2022 pour le « fonctionnement » du Kreiz-Ker mais la démarche a été totalement différente.

Il a fallu d'abord, créer un « compte-asso » qui a nécessité une parfaite concordance dans les intitulés des pièces fournies.

Puis, la demande a été réalisée en ligne avec une nouvelle présentation difficile à appréhender.

Nous avons fait appel à Daphnée Manent de l'ADESS (Association de Développement de l'Économie Sociale et Solidaire) qui s'est déplacée deux fois pour nous aider à finaliser le dossier.

Le résultat est attendu en juin.

VI. Pour conclure :

Je remercie les membres du Conseil d'Administration qui ont été très sollicités par ces démarches absolument nécessaires pour la bonne santé de notre association. Ils se sont aussi beaucoup investis dans les goûters et les sorties.

Je remercie chaleureusement les bénévoles qui s'impliquent toute l'année et donnent du temps pour assurer les différents ateliers et animations.

J'espère vous voir nombreux aux sorties prévues et vous souhaite beaucoup de convivialité.

La présidente :

Germaine JAOUEN



Goûter-Loto
Samedi 19 mars 2022



Cochon grillé Saint-Nic
jeudi 31 mars 2022



« Au fil de l'eau »
jeudi 21 avril 2022

N'hésitez pas à vous rendre sur le site de l'association pour consulter :

- La page actualités : clic ici => [Actualités](#)
- Le programme « Au fil de l'eau » : clic ici => [Sortie LOIRE](#)
- Les diaporamas de l'Art Floral : clic ici => [Les compositions](#)
- Etc.



Vous pouvez à tout moment consulter la page de votre activité. Si vous avez des photos nous les mettrons volontiers en ligne.